

COMUNICADO N° 029-2025

RESPECTO A LA OPERATIVIDAD DE LA PLANTA DE REGASIFICACIÓN DE MOQUEGUA

Petroperú informa a la ciudadanía de Moquegua que, tras la preocupación expresada por un grupo de docentes de la institución educativa Jesús de Nazareth —quienes reportaron la aparente percepción de un leve olor a gas en las inmediaciones de la Planta Satélite de Regasificación ubicada en el sector Montalvo— se activaron de inmediato los protocolos de verificación técnica correspondientes.

Luego de una exhaustiva inspección realizada por personal especializado de la empresa, se confirmó que la planta opera con total normalidad, sin presencia de fugas, filtraciones ni afectaciones en la infraestructura que representen riesgo alguno para la población, las instalaciones cercanas o el ambiente, las mismas que fueron informadas a las autoridades del sector.

Como medida adicional y en atención al reporte recibido, se realizó una visita técnica a la institución educativa mencionada, donde se utilizó equipamiento especializado de detección, sin hallarse rastros de gas natural que pudieran implicar exposición o riesgo para la comunidad educativa.

Es importante precisar que Petroperú realiza labores permanentes de inspección y mantenimiento tanto en las redes de distribución de gas natural como en la Planta de Regasificación ubicada en el distrito de San Antonio, garantizando una operación segura y bajo estándares de calidad.

Para consultas o reportes, están disponibles los siguientes canales de atención:

- Línea gratuita de emergencias: 1808
- Atención al cliente: 0801-14441

Petroperú reafirma su compromiso con la seguridad, la transparencia y la tranquilidad de las familias moqueguanas.

Moquegua, 27 de junio de 2025